



*Il faut passer par le désert et y séjourner
pour recevoir la grâce de Dieu.*

S. Charles de Foucauld



Sœur Alice-Rose Fries (1938-2024) **de Triengen/LU**

Sous le soleil de midi, en ce jeudi 24 octobre 2024, notre Sœur Alice-Rose Fries s'en est allée à la rencontre de son Dieu. Son état de santé lui faisait pressentir la proximité de ce jour, et elle désirait sa venue depuis plusieurs mois. Elle était dans la 63^e année de sa profession religieuse.

Elle témoigne d'une jeunesse heureuse, dans une bonne famille chrétienne de cinq enfants où régnaient la paix et la joie à Winterthour.

Dans l'histoire de la vocation de Sœur Alice-Rose nous sentons son désir ardent de faire connaître et aimer le Seigneur Jésus. Un séjour en Angleterre, propice à la lecture et à la prière lui permit d'entendre le premier appel à une vie religieuse. « Ne fallait-il pas qu'il y ait des âmes qui prient et se consacrent entièrement à Dieu pour obtenir la grâce de leur conversion. Pourquoi pas moi ? ». D'autres signes lui indiquèrent l'Œuvre de Saint-Paul comme le lieu de la réalisation de sa vocation de baptisée et de consacrée.

Au sortir du noviciat, après avoir brièvement manié le plomb, elle est appelée à mettre ses compétences en administration commerciale au bureau de l'imprimerie Saint-Paul de Fribourg. Elle y assumera des responsabilités diverses. Par la participation à une multitude de séances au sein de la Direction Sœur Alice-Rose a senti battre le cœur de l'entreprise dont les personnes et la mission habitèrent sa prière. En outre, comme membre du Conseil général de la Congrégation elle a partagé les joies et les peines de sa vie et de son apostolat. C'est dans ce cadre qu'elle fit un voyage au Burundi et un autre au Vietnam.

L'écoute du Messie de Haendel enveloppait de paix ses longues heures d'immobilité.

Convaincue que « l'essentiel n'est pas dans ce qu'on fait, mais dans l'intention que l'on y met et dans ce qu'on est » Sœur Alice-Rose a annoncé sa foi par son sourire et son attention aux personnes dans la vie de tous les jours. Toutes choses puisées à la source d'une lecture priante de la Parole de Dieu. Un apostolat qu'aucune technologie ne peut concurrencer ou remplacer.

Merci Sœur Alice !

Nous exprimons notre reconnaissance au personnel soignant de l'ISRF d'avoir accompagné Sœur Alice-Rose avec compétence et dévouement.

La célébration eucharistique et le dernier adieu auront lieu en l'église du Christ-Roi, à Fribourg, le lundi 28 octobre 2024 à 14 h 30

La défunte repose en la chapelle mortuaire du Christ-Roi, dès 12 h le 25 octobre.

*La Supérieure générale
les Sœurs de l'Œuvre de Saint-Paul,
et la famille en deuil*

Boulevard de Pérolles 44
1700 Fribourg/Suisse